

EL COMERCIO

Moriyón llama a «no asfixiar» con tasas a las empresas familiares

La Laboral acogió la presentación del programa 'Empresa familiar en las aulas', dirigido a estudiantes de toda Asturias



Pedro Ortea, María Goitia, Jorge González-Palacios, Íñigo Cabal, Carmen Moriyón, Javier Cueli y Eva Pando, en el paraninfo de La Laboral. PALOMA UCHA

MARCO MENÉNDEZ
GIJÓN.

Miércoles, 7 de febrero 2024, 01:26

La Asociación de la Empresa Familiar Asturiana (Aefas) presentó ayer, en el paraninfo de La Laboral, la tercera edición del programa 'Empresa familiar en las aulas', en la que participarán once empresas, 650 alumnos de ESO, Bachiller y FP, y doce centros educativos de Asturias. Asistieron al acto la alcaldesa de Gijón, Carmen Moriyón; el concejal de Relaciones Institucionales, Jorge González-Palacios; el director general de FP, Javier Cueli; el presidente de Aefas, Íñigo Cabal; la presidenta de la Fundación Caja Rural de Asturias, Eva Pando; la directora del centro de FP de La Laboral, María Goitia, y el consejero delegado de Ascensores Tresa, Pedro Ortea. También acudieron los alumnos de FP de La Laboral de los cursos de Electromecánica y de Mecatrónica, que pudieron escuchar las explicaciones que en primera persona les ofreció Pedro Ortea, responsable de una de las empresas líderes en el sector de los ascensores.

En el acto, Carmen Moriyón quiso destacar la importancia de la empresa familiar en la economía gijonesa, por lo que comprometió el «apoyo permanente» del Ayuntamiento. Y resaltó que «gracias a los impuestos que pagan, Asturias es más fuerte y sólida, con mejores colegios y hospitales». Por eso quiso hacer un llamamiento para «ajustar los impuestos y no asfixiarles con cargas que no puedan soportar». Pero la regidora también se dirigió a los estudiantes, a quienes dijo que «no queremos que vosotros os marchéis. Queremos que os quedéis aquí y entre todos lo vamos a conseguir».

La retención del talento es, precisamente, uno de los objetivos de este programa, ya que de los jóvenes «depende el futuro de nuestras empresas y de la sociedad», aseguró Íñigo Cabal. Eva Pando también quiso alentar a los estudiantes al indicar que «la empresa familiar es un ejemplo de cómo si vosotros tenéis una idea de negocio podéis crear algo propio y generarlo en vuestra propia ciudad». Javier Cueli, por su lado, quiso resaltar la «conexión entre empresa y estudiantes», algo que consideró «imprescindible», sobre todo ahora que está en marcha la

aplicación de la nueva Ley de Formación Profesional. Pos eso, aconsejó a los jóvenes que «lo que estudiéis, lo asumáis como un reto».

 Comenta

 Reporta un error

